



Костромская область, г. Шарья
Kostroma reg., Sharya

REFERENCE LETTER

Настоящим письмом компания KRONOSTAR LTD, RUSSIA, принадлежащая к Swiss Krono Group (Kronoholding AG) с удовлетворением сообщает, что с 2004 года по настоящее время сотрудничает с компанией Синтек в области электромонтажных работ.

В течение этого периода Синтек с высоким качеством выполнил следующие работы:

- проектирование, сборка и монтаж распределительных щитов, щитов MCC и PLC;
- монтаж электрической части технологических линий;
- монтаж главной подстанции 110/20кВ;
- монтаж распределительных подстанций 20 кВ;
- прокладка кабельных сетей 20 кВ.

KRONOSTAR LTD высоко оценивает профессионализм сотрудников компании.

Также хотелось бы отметить, что группа менеджеров Синтек способна успешно управлять работами даже в сложных условиях.

С надеждой на дальнейшее сотрудничество.

Herewith KRONOSTAR LTD, RUSSIA belongs to Swiss Krono Group (Kronoholding AG) would like to declare that since 2004 to this day we are cooperating with Sintec LTD in scope of electrical installation.

During this period Sintec implemented following works with high quality:

- design, assembling and installation of MCC, PLC and power distribution panels;
- electrical installation of technological lines;
- installation of Main substation 100/20kV;
- installation of distribution substations 20kV;
- installation of 20kV cable network.

KRONOSTAR LTD rewards Sintec personnel extensive professionalism.

It is also significant to note that group of Sintec management is able to provide of successful work control even at hard condition.

With sincerely hope for our future cooperation.



Alexander Pottgiesser
Alexander Pottgiesser

2006 г.
2006 г.